

FREIES LANDESTHEATER BAYERN –
DIE VOLKSOPER IN MÜNCHEN

Der gestiefelte Kater

Ein musikalisches Märchen nach den Gebrüdern Grimm von Peter F. Marino in halbszenischer Präsentation als musikalisches Abenteuer in verschiedenen Musikstilen.

"Lass mir ein Paar Stiefel machen und es soll dein Glück sein!" –

so spricht der Kater zu dem armen Müllersohn und macht sich auf den Weg, seinem Besitzer durch pfiffige Ideen zu Reichtum und Liebe zu verhelfen.

Andreas Haas präsentiert diesen Märchenklassiker frei, anregend und halbszenisch: Als musizierender Erzähler führt er uns gemeinsam mit der Sängerin Anne Bedenbender und dem Bläserquintett des Freien Landestheaters Bayern kindgerecht durch dieses musikalische Abenteuer zwischen Klassik, Jazz und Moderne.

Altersempfehlung von ca. 5 – 12 Jahren Premiere am 03. Juli 2015 im Waitzinger Keller in Miesbach 50 Minuten ohne Pause

"Der gestiefelte Kater" - ein musikalisches Märchen nach den Gebrüdern Grimm von Peter F. Marinowurde in der Staatsoper Hannover uraufgeführt und seither deutschlandweit von vielen verschiedenen Ensembles gespielt.

BESETZUNG

Flöte	Fagott	Schauspiel	Regie:
Oboe	Horn		Marcus
Klarinette	Gesang		Schneider



Mail: andreas.haas@fltb.de Mail: Monika-Patricia-Reiser@t-online.de